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nishino.rina さんの投稿

@hikarimiso sama の『育てる味噌キャン
ペーン』に参加させて頂けることになり
ました
ありがとうございます。

『育てる味噌キャンペーン』とは
味噌の発酵・熟成をご自宅で楽しんで、
味噌についてもっと知れる企画です。

コロナ前は、実母が大昔やっていました
が…
中々、今は出来ていないので…素敵なキ
ャンペーンだと思います♪
参加できてうれしいです。

ちなみに投稿が一家全員風邪を引いて
�遅れてしまい申し訳ありません�

子どもの誕生日の 3日後�から始めまし
た！

eriringo1984 さんの投稿

silk_beancurd さんの投稿

junryo6 さんの投稿

alwaysstarinthesky さんの投稿

ひかり味噌さんから「育てる
味噌」というものを頂きました。
加熱、アルコール添加なし�
酵母の力で発酵、熟成し育っていくのを
見守るのが私のおしごと�
まずは、家にある２種類のひかり味噌と
一緒に味見です。
ん ~、まだ尖った感じ�
他の味噌に比べると塩味が強いかなぁ
これからの熟成が楽しみだわ�

美味しくなぁれ� 

mayuko.malvavisco さんの投稿

さんの投稿yu0385 

eada.hallelujahさんの投稿 ceo.kana さんの投稿

みちんこさんの投稿 ぐーぐーがんも（キッザニア好きの娘持ち）さんの投稿

moo3moo20 さんの投稿

味噌の発酵・熟成をご自宅で楽しめる！『育てる味噌キャンペーン』に当
選し､お味噌育てます�

届いた味噌は､若くて塩味強め。色も黄身がかったキレイな色。
大切に発酵・熟成させたいと思います�
美味しくなぁれ���

ひかり味噌さんのオンラインイベントに参加してみんなでお味噌を詰め替えました。
どんな味に育つか楽しみです�

お味噌が入っていた袋にお湯をいれて即席のお味噌汁にしました。
赤ちゃん味噌ですが美味しかったです�

氏名：

ワールド リテール セールス ユニット

移し替えの際に、空気が入ってしまうので、それを
抜くのに苦労しました。味はまだ若い印象。
これから育ってくれる楽しみを持てました。
現在中国語を学んでいるので、名前は味噌という
意味の、「ウェイツァン」にしました。
趣味でベースを弾くので、時々これを味噌に聴か
せれば、良い味になると期待しています。

氏名：

総務人事課

「容器に入れるだけだし楽勝でしょ」と思って始め
ましたが、空気を入れないように詰め替えるのに
想像以上に苦戦しました。
最終的には手で押し込みましたが、それでも
スキマが出来てしまいました…。
味は想像以上に美味しい！あっさりしていますが、
口のなかにいい香りが広がります。
見た目も味も、これから味噌代がどう成長していくか楽しみです。

氏名：

財務経理課

想像以上に柔らかく、空気が入らないように容器に
詰めるのが難しかった。そういえばみそ踏みの時も
「みそ柔らかっ！」ってびっくりしたなあ。
そうか、じゃあ空気を抜くのは同じ要領で上から
突くといいのかな？などと考えながら作業。
味は「しおっぱい」…？いつもの円熟と比べて
みたら、たろうは塩っ気がガツンと来る感じ…？どうなる？たろう？わくわく。
味とともに、重量の変化も観察して楽しみたいと思います。

今後どのように味噌が変化していくかとっても
楽しみですね！『おいしくなーれ』と願いながら
これからも皆さんに報告しますので、
一緒に楽しみましょう♪ 

ひかり味噌アンバサダー
として、SNS連続投稿企画 『育てる味噌
キャンペーン』に参加しました��

味噌を専用容器に詰め替えて、冷暗所に
置いて、一ヶ月ごとに味の変化を楽しみ
ます♪お手軽で、参加しやすい�

一回目の今日は、味噌を専用容器に詰め
替えて、味見をしてみました。こどもた
ちと食べましたが、普段お味噌汁くらい
しか食べないので、「しょっぱい！！」
とびっくりしていました�色は、ちょ
っと黄色みがかった黄土色という感じ
で、蓋を開けた瞬間にお味噌の香りがふ
わっとしました�

名前は、家族会議の結果、「ひかりち
ゃん」に決定！愛情を込めて育てたいと思
います。次は年末年始に味の変化をチェ
ックします！楽しみです�

【ひかり味噌アンバサダー
プログラム】の SNS連続投稿企画
『育てる味噌キャンペーン』に参加して
います！

昨日、子供達と一緒に詰めかえしまし
た！

詰め替えた味噌は薄い色で、なんとなく
若いような味がしたかな�もちろん、
おいしいんだけどね (^^)

我が家の『こだわってます』と比べた
ら、そんな風な印象をうけました。

これがどんな風に育っていくのか楽しみ
です！

皆さん、お味噌は好きですか？
私は、長野に５年半住んでいた
こともあり、色々なお味噌と
出会うことができ、食べ比べて
みたり、お気に入りを探したり、
自分で作ってみたりとお味噌は
すごーく大好きです�そんな中、
ご縁がありまして、
長野のひかり味噌株式会社様の
アンバサダー
を務めさせていただいています。
今回はひかり味噌アンバサダー
プログラムの SNS連続投稿企画
『育てる味噌キャンペーン』
に参加しています�

僭越ながら #ひかり味噌アンバサダー に
任命いただきましたので、これから
我が家で発酵・熟成させていきます
�⇒�⇒�⇒�

容器に移して、｢おまめちゃん｣と命名
しました�
涼しい場所で保管しながら
発酵・熟成を見守ります�

詰め替え直後のお味噌は、スーパーで
売っているお味噌より淡い色をしていて、
香りは大豆感が強く、ひと舐めすると
塩味強めでした�

昨晩は、豚の味噌マヨ焼きにしてみました。
若い味噌とマヨネーズのまろやかさが
ぴったりで、鉄板の組み合わせ調味料�

本日よりお味噌を育てます！
お味噌は本当になんでも使えて、
お味噌を各自味にコクが出るので、
便利ですよね～
　
普段から、
濃い味噌と、浅い味噌と
混ぜて使うのですが、
自分で発酵をさせて、
色々な味を体験するのはしたことがないので、
楽しみ！
　

　
　
将来的には海外に住んだ時のために、
自分でお味噌を作ることができるようになりたい！！　

「baby のお味噌なんやって～�」
「可愛いね～�」
「美味しそうやね～�」
と楽しく会話しながら、
樹里奈と最後まで一緒に作業�

大豆本来の色味に近くて
塩味が尖ってる、
まだまだ発酵途中の
「子どものお味噌」やから、
来年 3月頃までじっくり
経過観察していきます�

樹里奈が名付けてくれた
「ヤッホーくん」に
日々声を掛けながら、
愛おしい気持ちで見守ろう�

酵母が生きているので
話しかけるとさらに美味しく
なるみたい�
　
　
ひかりちゃんと名付けました
　
　
美味しいけど白くて
まだ塩味が強い印象

色や味の変化が楽しみです

いつも味噌を仕込もうと思いつつ、大豆を
煮るのが面倒で先送りしてましたが。。。
既にこちらは大豆も潰して塩と麹と混ぜ込ん
でありました�
ひたすら熟成していくのを観察するだけ！
しかも、熟成具合がよく見える半透明の
タッパー付きでありがたい��
＊
子供達は早速、#味噌 をきゅうりにつけて
ポリポリ。
仕込み開始の味噌のお味や如何に。。。。！？
「美味しいね（テンション通常）」だそう笑
九州の熟成浅めの甘い味噌を使う我が家では、
今のお味噌が 1番慣れてる感じかな？
さぁ！これから数ヶ月、どんなふうに
お味噌は変わっていくのでしょうか？？

かり味噌
アンバサダープログラムひ

もっと味噌を

楽しもう

SNS での投稿

『育てる味噌』詰替えイベントの様子

ひかり味噌の社員も一緒に育ててます

����

����

����

『育てる味噌』にたくさんのご応募・ご参加ありがとうございました。
アンバサダーのみなさまからの味噌への深い愛が伝わってきて
社員一同、大変嬉しく思っております。
ぜひ、『育てる味噌』を今後とも可愛がってあげてください。
今回は、みなさまが『育てる味噌』を詰め替えた様子を一部
ご紹介させていただきたいと思います。
今後も報告を続けてまいりますので、楽しみにしていてください♪

たくさんの
ご参加
ありがとう
ございました！

イベントの様子は動画でも公開中です♪

このみ
部署名：

詰め替えた感想：

みさわ

部署名：

詰め替えた感想：
味噌の名前：味噌代（みそよ）

きむら

部署名：

詰め替えた感想：
味噌の名前：たろう

味噌の名前：ウェイツァン


